

訪問活動のエネルギー源



日本薬剤師連盟 副会長 神谷まさゆき

令和4年もあっという間に1か月が過ぎ、全国支部訪問は1月中旬より山口県を訪問させていただいたところです。訪問活動にご協力いただいている多くの皆様に、改めまして御礼申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染拡大による緊急事態宣言のもと、昨年2月にWEBを活用したリモート訪問で始まった全国支部訪問は、感染状況を見据えるとともに対策を徹底し、9月末には宣言・措置が解除されたこともあって、多くの都道府県で直接訪問にて実施することができました。私の思いをお伝えし顔と名前を覚えていただくには、直接お会いし時間を共有することが重要で、コミュニケーションの基本は対面であることは言うまでもありません。一方、WEBの活用は多くの方々とリアルタイムで交流できるメリットがあり、リモート訪問や交流会等のほか、多元中継で結ばれた参加者との対談を多くの方々に配信して視聴してもらうなど、さまざまな工夫もしていただきました。

また、支部訪問では皆様から薬業や薬剤師に関する貴重なご意見をうかがう一方で、地域の歴史や文化にふれ、名所や旧跡等について見聞きし、時にはその由来等を調べることもあり、訪問させていただいた支部のことを知り、理解することに役立っています。さらに、訪問活動を進めていくうえで参考になることや気づかされること、励まされたりすることもあり、私にとって全国を駆け回るエネルギー源になっているように思います。

全国支部訪問は残すところあと8県になりました。藤井基之先生からのバトンを受け継ぎ、皆様とともに前に進んでいけるよう全身全霊をかけて取り組んでまいります。神谷まさゆきへの一層のご支援をよろしくお願い申し上げます。

1. Facebook ページ 『薬剤師「神谷まさゆき」の活動日誌』を公開しました。

右のコードから閲覧してください →



2. 神谷まさゆきのホームページを開設しました。

右のコードから閲覧してください →



3. 神谷まさゆきメールマガジンを開始しました。

右のコードから登録をお願いいたします →



4. 神谷まさゆきの公式LINEアカウントを開設しました。

右のコードから登録をお願いいたします →

